



## Impulsabend über „Lebenswasser“ Glauben

Christen, die Anregungen für ihr persönliches Leben mit dem Glauben bekommen wollten, waren auch diesmal genau richtig beim Impulsabend der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde. Im großen Gemeindesaal an der Worthstraße ließen sich am Dienstagabend rund 70 Zuhörer von Martin Pogorzelski, Pfarrer der evangelischen Kirchen-

gemeinde Halver, inspirieren. Er referierte unter dem Titel „Zaubertrank oder Lebenswasser – wenn Gott im Leben präsent ist“ darüber, wie die biblische Botschaft und damit die ganz persönliche Verbindung zu Jesus und Gott zu einem Kraftspender für das eigene Leben werden könne. Er arbeitete dabei unter anderem heraus, dass es nicht

um einen „Zaubertrank“ gehe, der alle Probleme ohne eigenes Zutun löse. Vielmehr müsse jeder selbst im Glauben, der persönlichen Verbindung zu Gott und Jesus sowie im Bekenntnis der eigenen Sünden das „Lebenswasser“ finden, das Kraft gibt für das Leben mit all seinen Herausforderungen, Sorgen und Problemen. gür/Foto: Görlitzer